

Sogar der Schiffsdiesel dröhnt



An Bord dieses Löschbootes wurden viele Details realisiert.

Foto: Jann

Geesthacht (tja). Löschboote, Schlepper, Lotsenversetzboote, Frachter und weitere Schiffe im Miniaturformat sind von sofort an wieder regelmäßig im Stadtpark zu sehen. Der Modellbaclub Geesthacht (MCG) hat angeschleppt. Wegen der lang anhaltenden Trockenperiode ist allerdings wenig Wasser im Teich. Deshalb musste bei den ersten Fahrten hin und wieder das Vereins-Schlauchboot eingesetzt werden, um Modellschiffe, die sich in Wasserpflanzen verfangen hatten, zu bergen.

Einige der Schiffe sind von den Bastlern nicht nur mit sehr vielen Details möglichst realitätsnah den Originalen nachempfunden

worden, sondern verfügen auch über Soundmodule. Darüber lässt sich beispielsweise das Dröhnen der Schiffsdiesel nachstellen. Am Löschboot sind sogar die Wasserwerfer an Bord dank einer Pumpe einsatzbereit.

Wie üblich, wird sich der Modellbaclub auch in diesem Jahr wieder am Ferienprogramm beteiligen. Diesmal soll ein kleines Löschboot gebastelt werden. Wer sich für den Bau von Schiffsmodellen interessiert, kann sich unter www.mcgeesthacht.de informieren und dort aktuelle Termine erfahren. Der Vorsitzende Peter Laatz ist unter der Telefonnummer (0 41 52) 7 81 05 zu erreichen.